Der Superlativ – le superlatif 
On utilise le superlatif pour exprimer une qualité portée au plus haut degré.

	Adjektiv/Adverb – adjectif/adverbe
	Komparativ - comparatif
	Superlativ - superlatif

	A
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	B
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	C
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	klein
	kleiner
	am kleinsten



A ist klein.				A est petit(e). 			(Adjektiv/Adverb-adjectif/adverbe)
B ist kleiner als A. 		B est plus petit(e) que A. 	(Komparativ-comparatif)
C ist kleiner als B und C. 	C est plus petit(e) que A et B. 	(Komparativ-comparatif)
C ist am kleinsten.		C est la/le plus petit(e). 		(Superlativ-superlatif)

La formation du superlatif:

Adjektiv 	+ 	-(e) sten.


pünktlich	->	am pünktlichsten (le/la plus ponctuel/le)
schnell	->	am schnellsten (le/la plus rapide, vite)



 exception:
p. ex. : 
organisiert 	 	am organisiertesten
humorlos 		am humorlosesten
lax			am laxesten
groß			am größten

Attention: 
Pour les adjectifs/adverbes se terminant par un

-d, -s/-ss/-ß, -t, -x, -z
 
on intercale un „e“ devant -sten:



Comme pour le comparatif, le superlatif des adjectifs/adverbes monosyllabiques en a, o et u prend une inflexion (Umlaut = ¨ ). dumm 	dümmer	am dümmsten
groß		größer	am größten
jung		jünger	am jüngsten
nah		näher		am nächsten



Le superlatif est utilisé avec am, lorsqu’il est en relation avec un verbe (adverbe):[bookmark: _GoBack]Certains adjectifs/adverbes sont irréguliers:

adjectif/adverbe 	 	comparatif	 	superlatif
gern/lieb			lieber 			am liebsten
gut 				besser 			am besten
viel				mehr 			am meisten
hoch 				höher			am höchsten



Das Auto fährt am schnellsten.	
La voiture roule le plus vite.

Die Katze springt am weitesten.
Le chat saute le plus loin.

Figur C ist am kleinsten.	
Le personnage C est le plus petit.
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